

Zelg Notizen

In wenigen Tagen ist 1. August und wir dürfen unsere Schweiz feiern. Wer Zeit und Lust hat, ist am Vormittag herzlich in die Beringer Badi eingeladen, wo ab 10.00 Uhr die Veteranenmusik Schaffhausen für Unterhaltung sorgt und wir kurz vor 11.00 Uhr gemeinsam auf unsere Nation anstossen. Natürlich darf auch die 1. August-Wurst nicht fehlen. Das Badikiosk-Team verwöhnt Sie mit Gluschtigem vom Grill und feinen Salaten. Am Abend organisiert der Elternverein den traditionellen Lampion-Umzug für die Kinder. Treffpunkt ist um 21.15 Uhr bei der Busschlaufe/Brandplatz. Jedes Kind erhält einen Lampion (solange Vorrat), anschliessend spaziert die Gruppe eine schöne Runde durch das Quartier und im Anschluss gibt es für die Kinder noch eine kleine Verpflegung.

Der Wehrdienstverband Oberklettgau (WVO) ist eine Institution, die es in dieser Form bald nicht mehr gibt. Im Jahr 2002 wurden die Feuerwehren von Löhningen und Beringen zum WVO vereint. Seither löschen deren "AdF" (Angehörigen der Feuerwehr) kleine und grosse Brände, retten bei Unfällen, helfen bei Naturereignissen, neutralisieren gefährliche Ölsuren oder retten in Not geratene Vierbeiner. Per 1. Januar 2024 werden die Feuerwehr Neuhausen am Rheinfall, der Betriebsfeuerwehrverband Rhyfall und der WVO zu einer Wehr fusioniert. Die neue gemeinsame Feuerwehr nutzt Synergien und kann ihre Mittel noch gezielter und rascher einsetzen, was im Notfall entscheidend sein kann. Tobias Bechtel, der derzeit noch den WVO kommandiert, wird ab dem 1.1.24 neuer Kommandant der gemeinsamen Feuerwehr sein. Ich freue mich über diese Wahl und wünsche Tobias viel Freude und Erfolg bei der neuen Herausforderung.

Der Dank des Monats geht an die Angehörigen des WVO. Seit mehr als 20 Jahren leisten sie Dienst zu unserem Schutz. Wenn die Feuerwehr ausrückt, geht es oft um Leben und Tod. Glücklicherweise musste ich persönlich noch nie die Hilfe des WVO in Anspruch nehmen und ich hoffe fest, dass dies so bleiben wird. Gleichwohl ist es schön zu wissen, dass die allesamt freiwillig dienstleistenden Frauen und Männer hervorragend ausgebildet sind. Nebst der Ausbildung ist die gute Kameradschaft entscheidend, damit die AdF bei den teilweise sehr herausfordernden Einsätzen koordiniert wirken und aufeinander Acht geben können.

Vielen herzlichen Dank euch Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmännern des WVO. Für die Zukunft in der gemeinsamen Wehr wünsche ich euch nur das Allerbeste!

Der Gemeindepräsident